



Alebresta Monreal a la 4T capitalina

• El ganador será el que aparezca en la libreta de un sólo hombre.

Luego de que **Claudia Sheinbaum** informara a su equipo que **Ricardo Monreal** es el nuevo jugador en la CDMX, morenistas inconformes se pusieron en movimiento para dar la pelea, así haya sido instrucción presidencial aceptar al zacatecano.

Y es que, si bien la jefa de Gobierno les dijo que habrá *pliso parejo* para el senador, y que si él gana la encuesta lo apoyará para que sea el candidato a sucederla en 2024, no le prohibió que los demás suspirantes sigan dando la batalla.

En el proceso interno puede participar todo el que quiera, pero bajo su propio riesgo. Que a diferencia de la carrera presidencial —donde ella participa—, en la capital no habrá *corcholatas*.

La instrucción enviada desde Palacio Nacional no gustó a los radicales del partido, en especial a **Martí Batres**, quien ha recibido varias zarandeadas por parte de **Monreal**, que en el Senado lo hizo talco cuantas veces quiso.

Eso ocasionará una disputa a navajazo limpio entre los *morenos*, quienes, por cierto, ya saben cómo funciona el método de encuestas de la 4T, porque ellos lo han aplicado: el ganador será el que aparezca en la libreta de un sólo hombre.

Con todo y la recomendación presidencial, en el grupo compacto de **Sheinbaum** no descartan aún a **Omar Hamid García Harfuch** —que está en el corazón de la gobernante— para entrar como emergente en caso de

En una de esas, Harfuch y Monreal hacen mancuerna, pues llevan ya un tiempo comunicándose.

que **Monreal** se llegara a caer.

Esos son los perfiles que buscan los moderados de Morena para la CDMX, y en una de esas hasta **Omar Hamid** y **Ricardo** hacen mancuerna, pues llevan ya un tiempo comunicándose al menos dos veces por mes, cosa que la jefa de Gobierno seguramente aprueba.

Aunque con esto, personajes locales como **Batres** y **Clara Brugada** se encogen hasta casi desaparecer, las aspirantes *provenientes* del gobierno federal no han recibido instrucción alguna.

La secretaria federal de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, se mantiene tranquila en su posición, sin hacer campaña abierta, porque tiene claro que la decisión de la candidatura para la CDMX se tomará en Palacio Nacional, y que, si le dicen que vaya, entonces se moverá; no antes.

En el caso de **Ariadna Montiel**, otra de las que está en el corazón presidencial, sigue con la intención de correr en la pista, mientras no reciba alguna contraindicación. Como quiera, ella tiene la misión de fortalecer la presencia de la 4T en la capital, en pro del obradorismo.

Habrà que esperar también a que **Monreal** oficialice sus aspiraciones, pues entonces se le acabará su discurso de víctima. Incluso podría aparecer como un personaje que se opuso a las sucias prácticas morenistas... hasta que le dieron hueso en la CDMX.

Y mientras se ventila el tema de la capital, las *corcholatas* presidenciales sobrevivientes siguen en su papel: **Claudia** cobijada por el manto presidencial; **Adán Augusto López** creciendo tras intensa campaña, y **Marcelo Ebrard** firme entre la opinión pública.

CENTAVITOS

La persecución judicial contra el diputado **Christian Von Roehrich** ha pegado fuerte en el grupo dominante del blanquiazul, pues, aunque públicamente se han solidarizado con el exlíder de los *suspiritos azules* en Donceles, al interior hay una lucha soterrada por ver cómo se reacomodan los llamados *Cinco Magníficos* rumbo al proceso electoral de 2024. Mientras **Luis Mendoza** y **Santiago Taboada** se mantienen alineados y **Andrés Atayde** se muestra neutro, dicen que **Mauricio Tabe** quiere llevar agua a su molino para asumirse como segundo de abordo del líder **Jorge Romero**, lo cual ya tensó al equipo.